

Mathieu Ponnard
13 février 2005

Pourquoi aller aux Cafés géographiques ?

Mathieu Ponnard a été journaliste aux *Inrockuptibles*.

Parce que vous pensez que le Tatar est un steak haché cru mélangé à un jaune d'oeuf, du ketchup et des p'tits cornichons.

Parce que vous pensez que les Moluques sont des sortes d'animaux invertébrés à corps mou comme l'escargot, l'huître ou le poulpe.

Parce que vous pensez que le Grand Nafoud est un mec qui fait la loi dans sa cité de Vaulx-en-Velin près de Lyon.

Parce que vous pensez que la Frolinat est une entreprise de déménagement et le Sentier Lumineux une boutique de luminaires du 2ème arrondissement.

Parce que vous pensez que le Soussou est forcément dans la popoche et que Machu Picchu est le p'tit copain de Pikachu.

Parce que vous pensez qu'Izmir est une marque de lessive, Kingston une marque de cigarettes et la Voïvodine des pastilles à sucer contre la toux.

Parce que vous pensez que le golfe du Saint-Laurent, c'est pas fait pour vous mais pour des sportifs qui portent du Lacoste.

Parce que vous pensez que le peuple bobo ne peut être que bourgeois-bohème.

Parce que vous pensez qu'Emilie-Romagne est une de vos anciennes copines de classe et Alice Springs une actrice de série B américaine.

Parce que vous pensez qu'Accra est un p'tit beignet à la morue et Anvers une station de métro.

Parce que vous pensez que Goa c'est assurément trance et psychedelic techno.

Parce que vous pensez qu'Ushuaia est un gel douche à la sève d'agave du Yucatan et la Mésopotamie une maladie honteuse.

Parce que vous pensez que Salvador est un chanteur octogénaire très tendance et Orlando le frère de Dalida.

Parce que vous pensez que le Somaliland se trouve entre Jardiland et Jouetland.

Parce que vous pensez que le Bénin est un truc sans importance.

Parce que le "pays des fromages qui puent" c'est bien mais ce qu'il y a autour, c'est pas mal non plus.

Parce que vous êtes nul en géographie (mais moins nul que vous ne pourriez le prétendre en lisant le navet de J.-J. Julaud, *La géographie pour les nuls*) et aussi mauvais en géopolitique et que vous en avez honte.

Parce que vous voulez changer tout ça, regardez le Dessous des cartes et allez vous cultiver au Café géo.

Les Cafés géographiques, l'agenda sur www.cafe-geo.net

Mathieu Ponnard

Article publié dans *Les Inrockuptibles* en janvier 2003.
Avec l'aimable autorisation de Mathieu Ponnard et des *Inrockuptibles*.

© Les Cafés Géographiques - cafe-geo.net